



Boletín Informativo del Centro de Enseñanza Media y Profesional "José Ruiz de la Hermosa,, de Daimiel (Ciudad Real)

CURSO 1954-55

Noviembre de 1954

AÑO II—NÚM. 4

Orlamos, hoy, las páginas de nuestro Boletín Informativo con la fotografía del excelentísimo Sr. Presidente del Patronato Provincial de Enseñanza Media y Profesional de Ciudad Real, cargo que ha sido vinculado, por reciente ley, en los Gobernadores civiles.

Esta conjunción de funciones supone, no lo dudamos, para la Enseñanza laboral de nuestra provincia, el inicio de una amplia y fecunda tarea. No son vanas ilusiones; es la realidad palpable, día a día, durante más de dos años de mando político. Porque el Sr. Del Moral ha logrado imprimir en su gestión rectora, una directriz espiritual de la más pura ortodoxia, hacia la meta de una elevación cultural, no sólo en el simple sentido de conocimientos, sino como expresión de unos mejores modos de convivencia. Esta es la noble ejecutoria que responde a una valorada formación universitaria.

Fiel reflejo de esta inquietud, son las siguientes líneas que ha tenido la gentileza de enviarnos, respondiendo a nuestro requerimiento, y que agradecemos con voluntad de servicio.

*El Excmo. Sr. D. José María del Moral,
Presidente del Patronato Provincial de E. M. y P.*



SUMARIO

Validez académica de los estudios laborales.
(Pág. 2).

La selección de libros de texto en la enseñanza laboral.
(Pág. 3).

Inauguración del nuevo curso escolar 1954-55.
(Pág. 6).

Los talleres del Instituto Laboral de Daimiel.
(Pág. 8).

Importante discurso del Ministro de Educación Nacional en la Asamblea de la Unesco.
(Pág. 13).

Unas interesantes declaraciones del Jefe de la Hermandad Sindical de Labradores.
(Pág. 16).

De entre toda la compleja gama de actividades humanas, acaso ninguna como la enseñanza acerca al hombre a esa singular función divina que es la creación. Porque enseñar no es tan solo transmitir saber y técnica, es, sobre todo, encauzar capacidades y actitudes, orientar estímulos y tendencias creando hábitos de virtud, conformar, en suma, al hombre entero en razón de su destino eterno y temporal. De aquí el alcance, responsabilidad y trascendencia del magisterio de un grupo de hombres integrados en claustro docente sobre el ámbito social, económico y político en el que proyectan sus tareas.

Daimiel, pueblo hermoso, duro para el trabajo, pródigo para la amistad, entero y valiente cuando la Patria exige y su Instituto Laboral, realidad cuajada en sus afanes pero nunca satisfecha en sus propósitos, deben sentirse ligados para siempre en ilusiones, espíritu y esfuerzo, en el común deseo de alcanzar los mejores logros de cultura y bienestar para las futuras generaciones de daimienses y manchegos que España necesita. En la seguridad de hacer realidad estos propósitos y afanes, que exigen trabajo sin tusa ni tregua, ha de cimentarse nuestra abierta e ilusionada esperanza.—JOSE M.^a DEL MORAL.